

# BERITA TERBARU

## Kodim 0415/Jambi Terima Asnis Gar Bakti TNI dari Pusterad

solmi - [JAMBI.BERITATERBARU.CO.ID](http://JAMBI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 10:52



JAMBI - Kodim 0415/Jambi menerima Tim Asistensi Teknis (Asnis) penyelenggaraan Bakti TNI dari Pusat Teritorial Angkatan Darat (Pusterad), Selasa (24/10/2023).

Tim Asnis berjumlah tiga orang Kolonel Kav Husnizon S.I.P., Mayor Inf Endra Eko F dan Mayor Arh Rahmad HD disambut saat kedatangan di terminal umum Bandara Sultan Thaha Jambi Jl. Jawa Kel. Talang Bakung Kecamatan Paal

Merah Kota Jambi oleh Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono, SH., M.I.Pol beserta Pjs Kasdim Mayor Inf Benny dan Danramil 415-10/Jambi Selatan Mayor Inf Edi Arman, SH.

Giat kunjungannya ke Kodim 0415/Jambi, Tim Asnis disambut di ruang kerja Dandim. Usai penyambutan, kegiatan dilanjutkan dengan pertemuan dan paparan bertempat di Aula Serbaguna Makodim 0415/Jambi.

Terlihat hadir antara lain yang perwira staf, Danramil jajaran Kodim 0415/Jambi, perwakilan Bappeda, PUPR, Camat Jelutung, Dinas kesehatan, Dinas Sosial, Damkar, Lurah Jelutung, Kesbangpol kota Jambi, Ormas PP, tokoh pemuda, tokoh agama dan tokoh adat.



Kunjungan Tim Asnis ke Kodim 0415/Jambi bertujuan untuk mengetahui sejauh mana program Bakti TNI yang telah dilaksanakan serta sebagai bahan evaluasi dan saran masukan tentang penyelenggaraan Bakti TNI dari satuan bawah, khususnya Kodim 0415/Jambi.

Sementara ditemui di lokasi kegiatan, Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono menegaskan bahwa kedatangan Tim Asnis adalah salah satu upaya dalam memotivasi dan meningkatkan kinerja Kodim 0415/Jambi terutama tentang penyelenggaraan Bakti TNI.

"Dengan diselenggarakannya Asistensi Teknis diharapkan bisa lebih memotivasi semangat Kodim 0415/Jambi dalam pengabdian kepada bangsa dan negara, terkhusus penyelenggaraan Bakti TNI," tutur Dandim.

Ditambahkan Dandim, agar pelaksanaan Bakti TNI di wilayah Kodim 0415/Jambi sukses, diharapkan saran, masukan, bimbingan dan arahan dari Tim Asnis penyelenggaraan Bakti TNI Pusterad.(IS/wid)